
Пролетария всех стран, соединяйтесь! *ч-

Зилмя
КОММУНИЗМА

Орган городского комитета Коммунистической партии 
Советского Союза и городского Совета депутатов трудящихся

№

№  65 (657) Среда, 30 мая 1956 года. Цена 15 коп.

! Повестка дня партийного 
собрания

Партийное собрание— высший 
орган первичной, партийной орга
низации. Решение собрания обя
зательно для всех членов партии 
этой организации. Подготовка и 
обсуждение вопросов хозяйствен
ной и партийно! жизни коллекти
ва заставляют коммунистов актив
но вторгаться в жизнь, оказывать 
влияние на улучшение дела. Важ
но поэтому при подготовке собра
ний особенно тщательно продумы
вать повестку дня. Нужно реши
тельно покончить с такой практи
кой, когда одни и те же вопросы 
систематически обсуждаются, а 
дело не улучшается. Повестку дня 
партийного собрания должна выд
вигать сама жизнь; состояние 
производства, трудовой дисципли
ны, воспитательной работы и т. д.

Именно жизнью была продикто
вана повестка дня недавно состо
явшегося на заводе № 1 открыто
го партийного собрания. Старший 
оператор цеха Ж  6 т. Коваленко 
доложил собранию об итогах рабо
ты своей бригады. Благодаря стро
гому соблюдению техноло
гического режима, правильному 
уходу за агрегатом, творческому 
отношению к делу бригада т. Ко
валенко удлинила межремонтный 
период печи с 45 до 250 суто#Ч5 
цехе широко развернулось соревно 
вание за удлинение «пробега» пе
чей. Это дало свои результаты —  
сегодня насчитывается уже пять 
нечей, которые в три раза пере
крыли норму времени межремонт
ного периода. Созывая открытое 
партийное собрание, партийная 
организация преследовала цель —- 
сделать положительный опыт ор
ганизации труда передового цеха 
достоянием всего коллектива заво
да. Б  соревнование за увеличение
шпуека продукции, улучшение ее 
качества, за удлинение межре-. 
шштного периода оборудования 
включаются все цехи.

Партийная организация Щ §Ш  
Ш  1 (секретарь т. Наумов) ставит 
на обсуждение собраний конкрет
ные вопросы, непосредственно 
влияющие на улучшение произ
водственной и партийной жизни.

В партийной организации уп
равления предприятия сейчас 
идет подготовка к собранию,на ко
тором будет обсужден вопрос о 
стиле работы аппарата управле
ния. Партийное бюро (секретарь 
т. Кузнецова) не случайно поста
вило этот вопрос на обсуждение
собрания. Многие работники уп
равления оторвались от жизни за
водов, не оказывают никакого 
влияния на улучшение производ
ства.

Конкретные, диктуемые 
жизнью, вопросы производства и 
партийной жизни обсуждают пар
тийные организации 5-го строи

тельного района (секретарь т. Бо- 
л:>тин), 1-го строительного района 
(секретарь т. Елхов), завода 'Ns 8 
(секретарь т. Богомолов), я дру
гие.

Вместе с тем, многие секретари 
партийных организаций выдви
гают на обсуждение партийных 
собраний надуманные неконкрет
ные вопросы. Так, например, на 
заводе Ш  6 на одном из партий
ных собраний обсуждался вопрос 
о выполнении уставных обязанно
стей коммунистами. В результате 
такой общей постановки вопроса 
подготовка и обсуждение его но
сили формальный характер, о чем 
говорили участники этого собра
ния. Здесь же в марте обсуждался 
вопрос о трудовой и производст
венной дисциплине. Если о трудо
вой дисциплине говорили все- вы
ступающие участники собрания, 
то о производственной сказал 
только один т. Осипов. В резуль
тате вторая часть вопроса, а имен
но: состояние производственной 
дисциплины на заводе, не была 
уяснена коммунистами. Естест
венно, что партийное собрание не 
могло принять боевого, нацелива
ющего решения.

Есть случаи, когда партий
ные организации очень часто об
суждают те или иные вопросы, но 
не добиваются выполнения своих 
решений. Часто стоит на повестке 
дня вопрос об улучшении органи
зации труда на механическом за
воде строительства (и. о. секрета
ря парторганизации т. Каткин). 
однако организация труда не 
улучшилась, до сих пор имеется 
много нареканий рабочих. Эта 
объясняется тем, что на обсужде
ние партсобраний выносятся не
конкретные вопросы, принимают
ся расплывчатые решения, кото
рые не выполняются.

XX съезд КПСС в резолюции по 
отчетному докладу Центрального
Комитета поставил Задачу даль
нейшего улучшения партийно-ор*
ганизационной работы. Партий
ные организации города должны 
неуклонно повышать уровень и 
совершенствовать методы руко
водства промышленными, строи
тельными и монтажными органи
зациями. Задача состоит в том, 
чтобы еще шире развертывать со* 
циалистическое соревнование, до
биваться его действенности. Необ
ходимо систематически проверять 
выполнение принятых обя
зательств.

Партийное собрание с постанов
кой конкретного вопроса, на осно
ве острой и принципиальной кри
тики и самокритики поможет пар
тийным кадрам, веем коммуни
стам улучшить дело руководства 
предприятиями, учреждениями,

Н ачалась отсы пка скальной  
породы в русло Ангары

ое мая в еёМь ЧаСой ¥)ЗНД 
цать минут утра с понтонного 
моста началась отсыпка скаль* 
иой породы в русло Ангары. 
Первые кубометры скальной 
породы сбросил s воду води
тель малого МАЗ'а Михаил

Толка (лов. В течение первых
двух часов отсыпано около
четырехсот кубометров поро 
ды. Работами здесь руководит 
начальник второго участка уп
равления плотин и каналов тов. 
Тарасенко*

У К А З
Президиума Верховного Совета С С С Р

Об установлении шестичасового рабочего дня 
для подростков от 16 до 18 лет

В  целях дальнейшего улучш ения усло
вий труда подростков в возрасте от 16 до 
18 лет Президиум Верховного Совета 
С С С Р  П О С Т А Н О В Л Я Е Т :

Установить с 1 июля 1956 года шести

часовой рабочий день для рабочих и слу 
жащ их в возрасте от 16 до 18 лет. 

Председатель Президиума Верховно
го Совета С С С Р  К. Ворошилов. 
Секретарь Президиума Верховного 
Совета С С С Р  Н, Пегов.
М осква, Кремль 26 мая 1956 г.

В Совете Министров СССР

О порядке оплаты труда подростков от 16 до 18 лет 
в с в я з и  с установлением для них шестичасового

рабочего дня
Совет Министров Союза С С Р  П О С Т А 

Н О В И Л :
Установить, что оплата труда подрост

ков за сокращенный рабочий день произ
водится как за полный рабочий день ра
ботников соответствующих категорий.

Труд подростков в возрасте от 16 до 18 
лет, допущенных к сдельным работам, оп
лачивается при исполнении этих работ по

сдельным расценкам, одинаковым со 
сдельными расценками для взрослых ра-_ 
бочих, с доплатой по их тарифной ставке 
за время, на которое полный рабочий день, 
установленный для взрослых рабочих,
превышает сокращенный рабочий день 
для подростков.

26 мая 1956 года.

На целинных 
землях

'М )

За восемь рабочих дней на 
высоком агротехническом уров
не провела сев тракторная 
бригада №  3 зерносовхоза «Те- 
миртауский» Карагандинской 
области. Ей вручен переходя
щий вымпел совхоза.

На снимке: бригадир третьей 
бригадЬ! Б. Демянченко (справа) 
получает переходящий вымпел, 

Фото А. Краснова.
Фотохроника ТАСС.

Покорится отважным природа!
Л ЕН И Н ГРА Д . Еще свежа па 

мять о том, как Ленинград от
правлял в дальнюю дорогу, на 
целинные земли отряды добро
вольцев. В  первый день, когда 
по стране из края в край про
звучал призыв партии: «Моло
дежь — на покорение цели
ны!», в горкоме собралась лишь 
небольшая группа энтузиас
тов,— семнадцать юношей и од 
на девушка. А  потом эшелон за 
эшелоном уходили в Казахстан, 
на Алтай... Восемнадцать с по
ловиной тысяч добровольцев 
послал Ленинград по комсо
мольским путевкам на трудовой 
подвиг*

Теперь вновь людно и шумно 
в комсомольских комитетах Ле
нинграда. На призыв партии и 
правительства поехать на строй
ки предприятий Востока и 
Крайнего Севера откликнулось 
уже свыше трех тысяч моло

дых патриотов Ленинграда.
— Мы прекрасно понимаем,— 

заявляет в своем письме груп 
па молодых тружеников Мос
ковской заставы,— что нас ждет 
не легкое дело. Но партия, ле
нинский комсомол научили нас 
не бояться трудностей. У  нас 
всегда перед' глазами вдохнов
ляющий пример первых комсо
мольцев, их бессмертный подвиг 
во имя победы коммунизма.

— Мне кажется,— говорит 18- 
летний Игорь Кузьмин, — ничего 
не может быть увлекательнее, 
чем отвоевывать у природы на 
пользу советским людям нетро
нутые ранее сокровища, строить 
заводы, электростанции, возво
дить новые города. Я  прекрасно 
представляю себе, что тем, кто 
поедет туда, в особенности в го
ловном отряде, будет нелегко...

Поток заявлений от молодых 
ленинградцев нарастает.

Первые добровольцы приступили к работе
СТАЛИНО. Донбасс радушно 

встречает добровольцев, отклик 
нувшихся на призыв Централь
ного Комитета Коммунистиче
ской партии Советского Союза и 
Советского правительства к 
молодежи. Из Черкасской обла
сти сюда прибыла первая груп 
па добровольцев, выразивших 
желание трудиться на ново
стройках Всесоюзной кочегарки.

Молодые патриоты направле

ны в строительное управление 
№  1 «Главсталинугля». Раз
местили их в хорошем, благо 
устроенном общежитии.

Первая группа добровольце^ 
приступила к работе.

Вторая группа молодежи из 
Черкасской области приехала в 
Енакиево. Они будут трудиться 
во втором строительном управ
лении треста «Орджоникидзе- 
уголь».

Н Е  Р Е  Д О  В Ы  М И  М Е Т О Д А М И
Коллектив монтажного управ

ления «Стройтермоизоляция» из
вестен в городе применением пе
редовых методов изоляционных 
работ. Здесь, по инициативе пере
довых инженерно-технических ра
ботников и рабочих возникла и 
получила практическое воплоще
ние идея о монтаже крупными 
элементами, так называемыми 
«скорлупами». Применение этого 
метода совместно с комбиниро
ванным методом штукатурки 
(снизу сборный футляр, сверху 
мокрая штукатурка) только в ны
нешнем году на предусмотренном 
планом объектах позволит сберечь 
государству и занести на свой ли
цевой счет экономии свыше 40 
тысяч рублей.

На строительстве второй очере
ди теплоэлектроцентрали (началь
ник участка т. Черныш) успешно 
применяются растворонасосы ти 
па БД-1. Подача асбозуритового 
раствора для изоляции трубопро
водов значительно ускорена.

Производительность труда на
много возросла, сократилось коли
чество рабочей СВДЫ, РШС зани

мавшейся транспортировкой ра
створа.

Готовится к широкому примене
нию растворонасосов на своем 
участке и коллектив, которым ру
ководит т. Смешной,

На участке № 1, которым руко
водит т. Неф, родилось еще одно 
ценное начинание.

На ведущем предприятии горо
да большое количество эстакад не
сущих на себе трубопроводы. До 
последнего времени они не окра
шивались, что создавало угрозу 
подвержения их коррозии и требо
вало громадного объема дополни
тельных работ.

Почему бы нам не окрашивать 
эстакады одновременно с трубо
проводами? Такая мысль появи
лась у передовых людей участка 
№ 1.

9то предложение начинает во- 
площаться в жизнь. С помощью 
покрасочного аппарата типа 
«0-27» и краскопульта-пистолета 
«0-19» монтажники проводят 
окраску алюминиевой пудрой тру
бопроводе? и эстакад на промпдо-

щадке (на улицах «Г» и «2»). 
Уже окрашено свыше тысячи. 
квадратных метров трубопроводов 
и эстакад.

Пистолетную окраску коммуни
каций хорошо освоили маляры 
Рафаил Рудых, Владимир Шлы
ков, Мария Туфлина и другие.

К сожалению, дри внедрении 
этого новшества ’ монтажники 
столкнулись с большими трудно
стями, они испытывают большую 
нужду в элёктрокабеле. Обрати
лись за-помощью в снабженче
ские организации ведущего пред
приятия и управления строитель
ства, но пока не получили прак
тической поддержки.

Нужно ожидать, что, учитывая 
важность антикоррозийных работ 
на предприятии, эти организации 
все же окажут должную помощь 
монтажникам.

Наряду с внедрением механиза
ции трудоемких работ в борьбе за 
дальнейший рост производитель
ности труда сыграла свою роль и 
новая система оплаты труда еле-. 
сарей-механизаторов.

Л. Алексеев,



г
Партийная жизнь

Партийная организация в борьбе за строгое 
соблюдение технологического режима

В Директивах XX съезда КПСС 
по шестому пятилетнему плану 
развития народного хозяйства 
СССР перед работниками про
мышленности поставлены серьез
ные задачи по дальнейшему совер
шенствованию производства, уве
личению выпуска продукции и 
улучшению ее качества.

Выполняя решении историческо
го XX съезда КПСС, коллектив на
шего завода включился в социа
листическое соревнование за до
срочное выполнение плана перво
го года шестой пятилетки.

Строжайшее соблюдение ут
вержденных норм технологиче

ского  режима, работа без нару
шений и аварии позволяют увели
чивать съем продукции и улуч
шать ее качество. Поэтому 'руко
водство завода и партийная орга
низация поставили перед коллек
тивом задачу о ликвидации нару
шений технологического режима 

• сразу же после окончания пуско
наладочных работ и начала нор
мальной эксплуатации цехов пер
вой нитки.

Вопросы качества выпускаемой 
продукции и борьба с отступле
ниями от утвержденного режима 
постоянно находятся в центре 
внимания руководства и партий
ной организации завода. Практи
ка двухгодичной эксплуатации 
оборудования показала, что это 
дает свои положительные резуль
таты, дисциплинирует коллектив. 
Придавая этому серьезное значе-' 
ние, руководство завода на про
тяжении двух лет дважды, а по 
некоторым цехам и более, пере
сматривало нормальный режим в 
сторону его ужесточения, ибо это 
в конечном итоге дарт улучшение 
в работе.

В иартоящре время в цехах, где 
начальниками тт. Воронько, За- 
матциков, Лымарь, нарушения тех
нологического режима почти пол
ностью изжиты.

Но не во всех цехах у нас хо
рошо обстоит дело с соблюдением

режима и технологической дис
циплины. Так, например, в цехе, 
где начальником т. Хромов, дли
тельное время нарушения режима 
составляли большой процент, что 
отрицательно сказывалось на ка
честве продукции. Коллектив це
ха за высокий процент наруше
ний режима и низкое качество 
продукции был подвергнут рез
кой критике на открытом партий
ном собрании завода. Собрание в 
своем постановлении обязало ру
ководство цеха обеспечить вы
полнение мероприятий по улуч
шению качества продукции и 
снижению содержания летучих. 
Коллективу цеха была оказана 
помощь в выполнении мероприя
тий. Были смонтированы две па- 
рононизительные установки, Что 
позволило держать в цехе посто
янное давление пара, которое яв
ляется основным условием в тех
нологическом процессе этого це
ха. Были предъявлены претензии 
коллективу завода № 1, который 
впоследствии улучшил качество 
топлива.

Выполнение этих мероприятий 
позволило коллективу цеха № 13 

' через месяц добиться значитель
ных улучшений по качеству вы- 

1 пускаемой продукции, а соответ
ственно были значительно сни
жены и нарушения режима, уве
личился выход продукции с еди
ницы оборудования. Например, 
если нарушения режима в декаб
ре по цеху составляли 1,1 про
цента, то в январе только 0,563 
процента. В последующие месяцы 
коллектив добился дальнейшего 
улучшения в работе.

В начале 1950 года на заводе 
резко возросла аварийность и не
поладки, особенно по цехам, где 
начальниками тт. Тагиров, Демин, 
и по энергетическому хозяйству. 
Партийное бюро на заседании, 
проходившем в марте, заслушало 
доклад главного инженера т. Рад
ченко «0 состоянии борьбы с ава

рийностью, нарушениями техно
логической дисциплины и правил 
техники безопасности».

Бюро обязало партийные груп
пы цехов провести собрания ра
бочих но обсуждению aforo воп
роса и принятию мер но борьбе 
с аварийностью и нарушениями 
режима. Сейчас каждый случая 
нарушения режима обсуждается 
общественностью.

Выполняя постановление пар
тийного собрания от 22 февраля 
«О повышении роли мастера, на
чальника смены на производст
ве», партийное бюро совместно с 
главным инженером в марте про
вело совещание начальников смен 
и мастеров завода. На этом сове
щании к руководителям среднего/ 
звена были предъявлены серьез
ные требования в деле повышения 
ответственности за соблюдение 
те х но л о гичес ко й дисг̂ и плины.
Начальники смен и мастера, в 
свою очередь, высказали ряд кри
тических замечаний в адрес пар
тийного бюро и руководства за
вода.

Большое внимание партийная 
организация и руководство завода 
уделяют повышению технической 
грамотности рабочих, инженерно- 
технических работников и служа
щих. Это в значительной мере 
способствует улучшению техно
логической дисциплины.

24 мая на заводе проведено от
крытое партийное собрание с во
просом «0 повышении культур
но-технического уровня работни
ков завода». Докладчик, замес
титель главного инженера т. Зы
рянов и выступавшие на собра
нии коммунисты и беспартий
ные высказали ряд существен
ных недостатков в этом деле. По
сле собрания техническая пропа
ганда и обучение рабочих и ин
женерно-технических работников 
улучшились.

Е . Богомолов,
секретарь партбюро завода Л1» 3.

Заводская техническая конференция
Недавно на ремонтно-механи 

ческом заводе состоялась техниче
ская конференция по качеству 
продукции, организованная науч 
но-техническим обществом завода 
совместно с дирекцией. С докла 
дом о состоянии борьбы за качеет 
во продукции на заводе выступи, 
автор этой статьи. Главный метал 
лург завода т. Гринио прочел до
клад на тему: «Зависимость каче
ства чугунного и стального литья 
от исходных материалов и и:- 
подготовки к производству», на
чальник инструментального цеха 
т. Кутяев рассказал о значении 
инструмента и технологической 
оснастки в росте производитель
ности труда.

Доклады были построены на 
местных материалах, освещали 
положение дел в цехах.

По сравнению с прошлым годом 
коллективу завода удалось до
биться некоторого снижения бра
ка. Если в 1955

Живо и
Каждый понедельник до на

чала работы штукатуры брига
ды Ипполитова (1-й отделочный 
участок) собираются на полит
информацию. Агитатор, инже
нер-экономист участка т. Вуль- 
фович знакомит их с новостями 
международной жизни, расска-

интересно
зывает об успехах советского 
народа в мирном созидательном 
труде. Большое внимание агита
тор уделяет положению дел в 
отделочном районе, рассказы
вает о производственных зада
чах коллектива.

В минувший понедельник аги

татор рассказал штукатурам о 
результатах франко-советских 
переговоров, затем штукатуры 
обсудили передовую статью го
родской газеты «Боевая задача 
отделочников». Беседа, как 
обычно, прошла живо и интерес
но.

С т о  т ы с я ч  з н а к о в  
ш и и у т у

Можно ли достичь такой ско
рости набора?

За годы существования поли
графии скорость'набора, конеч
но, сильно изменилась. Если 
первопечатник Иван Федоров 
набирал и печатал свою книгу 
«Апостол» в течение года, то 
линотипист может набрать не
сколько тысяч знаков в час. 
Казалось, что это предел и, как 
ни совершенствуй печатные ма
шины, скорость в 2, от силы в
2,5 знака в секунду останется 
неизменной.

Но тут на помощь пришла 
электроника. Она позволила 
сделать громадный скачок в 
скоростях набора. Изобретена и 
построена специальная элек
тронно - оптическая фотонабор
ная трубка, которая дает воз
можность набирать даже не сто 
тысяч знаков в минуту, как 
указано в заголовке, а двести 
горой тысяч знаков, то есть ра*
й о та ет  а д в е  т ы ся ч и  р а з  6biCf-
ре® вйМ9ГО квалифицированного 
линотиписта. ■ Причем, так как 
Злёмт^ПИны? устройства Прак
тически безннерционны, ско
рость набора можно довести до
любых нужных нам пределов. 

Громоздкие линотипы заме*

нит наборная машина величи
ной с дорожный чемодан. Глав
ной ее частью будет электрон
но-оптическая трубка, вроде
той, что применяется в телеви
зорах.

Принцип работы этой маши
ны заключается в следующем: 
текст сначала записывается на 
перфорированной ленте в виде
комбинаций отверстий. Лента
проходит мимо серии фотоум 
ножителей (это фотоэлементы 
ус и л ива ю щ ие-хвой собственный 
ток). Каждому знаку, выбитому 
на ленте, соответствует опреде
ленная серия импульсов, кото
рая и передается в систему 
электронных ламп. В  зависи
мости от комбинаций, имею
щихся на перфорированной 
ленте, включаются* те или иные 
секции реостата, состоящего из 
электронных реле и сопротив
лений, а это вызывает ток оп
ределенной силы а специаль
ных отклоняющих катушках.

Т е п е р ь  п р е д стай и м  б еб е, Ч¥б
у наь есть негагнв, на который 
нанесены все печатные знаки. 
Он расположен НОЗаДй ЭЛеН- 
тронной трубки. Если его обве- 
тить и спроектировать на фо?о-
катод# то с фотокатода элек

тронной трубки сорвутся пото
ки электронов. Эти потоки упо
рядоченные, собранные с по
мощью других фокусирующих 
катушек, несут изображения 
печатных знаков.

В зависимости от изменений 
магнитного поля отклоняющих 
катушек, то есть в зависимости 
от сигнала перфорированной 
ленты, через диафрагму трубки 
проникают потоки электронов, 
несущие изображение опреде
ленного печатного знака. Затем 
этот печатный знак вспыхивает 
на светящемся экране, откуда 
проектируется на фотопленку. 
Вторая система отклоняющих и 
фокусирующих катушек^помога- 
ет расположить проектирующи
еся буквы в строки.

Короче говоря, происходит 
следующее: в электронной
трубке несется поток электро
нов, обозначающих все печат
ные знаки, а отклоняющие ка
тушки выбирают из них нуж
ные и затем в определенном по- 
рядке располагают их на све
тящемся .экране.

Сейчас создается удивитель
ная машина — «Вокодер», что
зн ач и т  —  «заПисЫ ва^Рель ГОЯО-
са». В этой машине при помо- 
щй особых электронных фильт
ров «осыпающие звуки можно 
будет расчленить на различные 
комбинации, Каждая тадаяь-

году потери от 
орака составляли 1,1 процента к 
выпуску валовой продукции, то за 
четыре месяца текущего года по
тери снизились до 0,86 процента 
И все же, положение с качеством 
нельзя еще признать удовлетвори
тельным.

Основными поставщиками бра
ка: на заводе являются кузнечно- 
прессовой и литейный цехи.

Несерьезное, недобросовестное 
отношение некоторых формовщи
ков, стерженщиков, сталеваров и 
заливщиков приводит в литей
ных цехах К высокому браку. Ад
министрация и общественные ор
ганизации этих цехов недостаточ-. 
ное внимание уделяют воспита
тельной работе среди рабочих. Во
круг бракоделов еще не создана 
атмосфера нетерпимости к их по
ступкам, не всегда принимаются 
и меры материального воздейст
вия. Особенно велик брак по тре
щинам в отливках. В сталелитей
ном цехе он доходил до 60 процен
тов.

Значителен брак в чугуно
литейном цехе.

Нельзя не отметить и того от
рицательного влияния, которое 
оказывает на качество продукции 
литейных цехов поступление на 
завод недоброкачественных сы
рья и материалов. Плохие формо
вочные материалы снижают каче
ство отливок, увеличивают коля-, 
чество раковин, пористости, рых
лит, пригаров и т. д.

Ответственность за поставку

ность переходит в электриче 
ский импульс, а импульсы уже 
переводятся в условные знаки 
кода. Теперь представьте себе 
такую картину: стоит человек 
у этой машины, говорит в труб 
ку и тут же из машины выхо
дит печатный текст.

Пока машина «Вокодер» 
предназначается не для поли
графической промышленности 
а главным образом для пере
говоров по телефону на сверх
дальние расстояния (человече
ская речь преобразуется в те
леграфные знаки — обратно в 
человеческую речь). Недоста 
тон этого способа состоит в 
том. что машина будет «писать 
с ошибками», записывать то, 
что услышит. Услышит «каро- 
ва», так и зафиксирует «каро- 
ва». Но «неграмотность» маши
ны — беда поправимая. Если 
приставить к «Вокодеру» элек
тронный корректор, построен
ный на основе современных 
электронно - счетных машин, 
например, типа БЭСМ , то мож
но избежать орфографических 
ошибок.,. Таким образом, если 
соединить скоростной электрон
ный набор, еВокодер», элек
тронный корректор и ксерогра
фию, дающую воамошность по- 
экземплярного и очень быстро
го печатания книг, полиграфия 
сможет твороть чудеса.

таких материалов несут раоотники 
отдела снабжения.

На конференции были также 
отмечены недостатки в работе ин
струментального хозяйства, в f 
готовлении инструментов и ос
настки.

Старший мастер механосбороч
ного цеха т. Корзун, выступая р, 
прениях сказал:

■—  Резец —  основной инстру
мент токаря. Наш цех пере
расходует запланированный нам 
лимит резцов из-за низкого их 
качества. Зачастую отпайки плас
тин происходят из-за линейных 
расширений пластинки и держав
ки резца.

— Серьезным недостатком руко
водства литейных цехов,— отме
тил главный технолог завода 
т. Коновалов,— является то, что 
причины брака несвоевременно 
анализируются, не всегда принима 
ются оперативные меры по его 
устранению. В кузнечно-термиче
ском цехе необходимо смелей и 
шире вводить штамповку, разгру
зить технологов от «текучки», 
дать им возможность больше зани
маться усовершенствованием тех
нологии и внедрением новой тех
ники.
— До сего времени,— заявил кон-® 

трольный мастер т. Вечкуткин,—  
формовщики работают с прими
тивными приспособлениями, земля 
формовочного плана в течение 
двух последних лет не освежалась. 
Вот отсюда и большой пригар на 
отливках, низкая газопроницае
мость. Неправильно на заводе ор
ганизовано хранение шихтовых 
материалов.

0 слабой требовательности со 
стороны ряда контролеров ОТК и о 
недостаточной их технической 
грамотности говорили на конфе
ренции зам. главного конструкто
рам1. Белан и технолог т. Селез
нев. На конференции также вы
ступили тт. Воробьев, Краковский, . 
Мелкоетупов, Воронов.

Конференция наметила меро
приятия но повышению качества 
продукции в цехах завода.

А. Б уш ков, 
начальник отдела техниче
ского контроля ремонтно

механического завода.

Промышленность—  
сельскому хозяйству

Коллектив ремонтно-механиче
ского цеха Первого московского 
подшипникового завода выполняет 
заказ сельского хозяйства— изго
тавливает навесные подборщики к 
самоходным комбайнам.

Производственники цеха успеш
но соревнуются за досрочное вы
полнение почетного заказа. На 
склад готовой продукции ежеднев
но поступают навесные подборщи
ки, собранные сверх плана.

На снимке: на сборочном участ
ке. Бригадир слесарей-сборщиков 
И. М. Киров подготавливает к сда
че подборщик, собранный cftepx 
сменного задания.



Экзамены начались!
Труд не пропал даром

Первой вышла отвечать Таня 
Беликова. И хотя экзамены Таня 
сдает не впервые и материал зна
ет хорошо, она немного волнуется

— Билет 24,— сказала она, 
взяв белую узкую полоску бума
ги. Не читая, Таня знала вопро
сы, так как каждый билет она 
изучила, на все вопросы дала от
вет, готовясь к экзаменам.

Один за другим берут экзаме
национные билеты ее одновлас 
сники. Садятся за парты, обду 
мывают.

В эту минуту, пожалуй, боль 
ше всех волнуется учительница 
Надежда Викторовна Россиян
ок кая.

— Не подведут ли? Все ли от
ветят на вопросы? Решат ли за
дачи?

Но скоро учительница успока
ивается. От того, как хорошо от
вечает Таня Беликова радостно 
становится на душе. И тут На
дежда Викторовна вспомнила, как 
трудно давались задачи Тане 
в начале учебного года, Но девоч
ка настойчиво занималась в тече
ние года, и вот налицо результа
ты: она быстро решила задачу.

Радостно заблестели глаза од
ноклассников Тани, когда они ус
лыхали слова учительницы: «Са
дись, молодец». Всем стало ясно: 
Таня получила «5».

Баллом «5» оценен ответ и 
Гали Литвиновой. Да и как может 
быть иначе? Галя и Таня всегда 
отличались усидчивостью и нас
тойчивостью. Если уж сядут за 
уроки, то не пойдут гулять, пока 
не выполнят все задания. По-ино
му поступал их одноклассник Ге
на Михайлов. У него нередко не-
хватало терпения решить задачу, 
сложный пример, заучить прави
ло. Поэтому и отвечал он на эк
заменах слабо.

Но таких было мало. Большин
ство учеников хорошо знает пра
вила, умеет применить их, бы
стро и правильно решает задачи.

Из ответов чувствуется, что в 
процессе учебного года ученики 
получили хорошие навыки. Так, 
Боря Каншцев, вычисляя поверх
ность куба, берет геометрическую 
фигуру, показывает ребро куба, 
его стороны и вычисляет его по
верхность. С таким же успехом, 
пользуясь цилиндром, он вычис
ляет оГгкем ведра, имеющего фор
му цилиндра. Его ответ оцени
вается баллом «4».

Хорошие оценки получают Та
мара Васянина, -Коля Вертинский, 
Люда Казакова, Катя Митдяева, 
Надя Макарова, таких 12 человек.

Многие уже сдали экзамены, 
но домой никто не уходит. Каж
дому хочется узнать, все ли сда
дут. И когда из класса вышел 
последний ученик, все радостно 
вздохнули.

Вое едали, никто не прова
лился. Теперь домой, готовиться 
к русскому письменному.

* Ф *
А тем временем в соседних 

классах писали диктант учащие
ся 4 «А.», Им еще неведомо вол
нение: они впервые сдают экза
мен. Они спокойно сидят за пар
тами и пишут под диктовку сво
ей учительницы Б. П. Утувиной. 
И правильнее будет, если мы 
скажем, что за всех волновалась 
учительница.

...Диктант окончен. Начинает
ся проверка. Красивым почерком, 
без единой ошибки написали дик
тант Лариса Модина, Нина Кру- 
ленко, Борис Савин. 12 учеников 
написали письменную работу 
на «5», а 16—  н4 «4». Только 
трем ученикам поставлены оцен
ки «3».

Неплохие результаты на пись
менном экзамене показали и уче
ники 4 «Б» класса. Людмила Се- 
лихатдинова, Татьяна Тренина и 
еще четыре ученика получили 
«5». Многие ребята хорошо вы
полнили работы.

(Семидетняя школа Я  4).

£ . Л ' W:

Москва. Внесенный Совет
ским правительством на утвер
ждение Верховного Совета 
СССР проект Закона о государ
ственных пенсиях отвечает ин
тересам миллионов советских 
людей и имеет огромное поли
тическое значение.

На снимке: в парке «Соколь
ники» встретились старые со
служивцы — пчеловод Г. Н. 
Маркутчев, педагог Г. А. Лозо
вой и подсобная рабочая П. Е. 
Елфимова. Они делятся впечат
лениями о проекте Закона, не
сущего им спокойную, обеспе
ченную старость.

XIII сессия городского Совета 
депутатов трудящихся

Отличные знания
Экзамен по ботанике для шести

классников школы № 14— это не 
просто проверка теоретическич 
знании по учебнику. На этом эк
замене учащиеся должны были 
отчитаться и о том, что они нау
чились делать своими руками. А 
рассказать ребятам есть о чем.

Весь класс, где идут экзамены, 
уставлен экспонатами. Здесь стеб
ли и початки кукурузы, экспона
ты зерновых и овощных культур, 
выращенных юннатами на при
школьном участке. На окнах ящи
ки с рассадой, цветы.

Отвечает Толя Потапов. Он хо
рошо изучил жизнь и трудовую 
деятельность И. В. Мичурина и с 
увлечением рассказывает о рус
ском преобразователе природы.

Как только наступила, весна, 
юннаты школы начали трудиться 
на пришкольном участке. Они 
внимательно следили за всходами 
рассады, посеянной в парниках, 
поливали грядки с другими овощ
ными и злаковыми культурами. 
Вместе со всеми работал и Толя, 
поэтому на второй вопрос экзаме-

! национного билета, как вырастить 
рассаду, овощи, он отвечал не 
просто по книге, а используя свои 
наблюдения, практику. Его ответ 
оценен баллом «5».

На «о» отвечали Люда Несте
ренко,- Люда Оглизнева и Таня Бо
на. 24 ученика 6 «А» класса по
лучили высшую оценку, четверо 
показали хорошие знания и толь
ко двое ребят получили тройки.

И в дни экзаменов школьники 
не прекращают трудиться, рабо
тая на своем подопытном участке. 
Они под руководством биолога 
М. В. Иващенко ежедневно недуг 
своя наблюдения за растениями, 
поливают их, ухаживают за пло
довоягодным садом— гордостью
школы.

Впереди лето. Оно сулит юным 
натуралистам много интересного. 
Их работа не ограничится 
только своим пришкольным уча
стком. Они смогут побывать в 
колхозах, совхозах, где узнают 
много нового. Это поможет им 
учиться еще лучше.

Собрание профсоюзного актива предприятия
На днях состоячось совещание 

профсоюзного актиьа предприя
тия, обсудившее итоги IV съезда 
профсою за:

С докладом выступил делегат
съезда, председатель объединен

ного завкома профсоюза т. Пахо
мов. Собрание актива наметило 
конкретные мероприятия по 
улучшению деятельности завко
ма И цеховых профсоюзных ор
ганизаций.

Состоялась X III сессия город 
ского Совета депутатов трудя
щихся. Сессия заслушала и об
судила доклад заместителя пред
седателя исполкома т. Кислова 
«О плане благоустройства горо
да на 1956 год».

Докладчик отмечает, что по 
сравнению с 1954 годом в го
роде проделана значительная ра
бота по благоустройству города. 
В городе появились полностью 
благоустроенные улицы и квар
талы, больше стало зелени. Не
сколько лучше стали содержаться 
жилищные и культурно - быто
вые объекты. Трудящиеся любят 
и ценят свой город, подтвержде
нием этому является постоянное 
участие их в воскресниках и 
других мероприятиях по наведе
нию чистоты и порядка.

—  Однако, —  продолжает 
т. Кислов, —  мы могли бы сде
лать гораздо больше и наш го
род был куда благоустроеннее, ес
ли бы все руководители отнеслись 1 
к этим мероприятиям со зна
нием дела. Только из-за нежела
ния начальников первого, четвер
того,1 пятого районов не выполнен 
план по благоустройству города’ 
в 1955 году (96 процентов), а 
но благоустройству кварталов 
выполнен всего на 24,2 процента. 
Горка мы работы по благоустрой
ству и озеленению кварталов 
и ликвидации недоделок прош
лых лет, строительству скверов, 
фонтанов, асфальтированию трам
вайного междупутья, бла
гоустройству участка индиви
дуальной застройки, строитель
ству бани в поселке имени Куйбы
шева, строительству пешеходной 
и велосипедной дорожек до пред
приятия.

Очень мало инициативы про
являет в благоустройстве по
селка цементников директор за
вода т. Мирсков. План работы 
но благоустройству здесь выпол
нен только на 43 процента.

Далее докладчик критикует 
жилшцно - коммунальные орга
низации за то, что они плохо 
следили за содержанием элемен
тов благоустройства и не зани
мались их ремонтом. Недостаточ
но была организована охрана зе
леных насаждений в городе и ра
бочих поселках.

Тов. Кислов оглашает план 
благоустройства города на 1956 
год. Предполагается израсходо
вать на благоустройство города 
в этом году 28.816.725 рублей. 
На благоустройство и озеленение 
улиц и скверов— 2.846.432 руб
ля, электроснабжение —  
9.148.000 рублей, теплофика
цию, водопровод, канализацию —  
1,208.100 рублей, в& строитель
ство-дороги до областного центра

3 млн. рублей. Большие ассигно
вания предусмотрены на благо
устройство города и поселков по 
титулам объединенных заводов 
стройматериалов, жилищно - ком
мунального управления, ЖКО 
ТЭЦ, ГЖКК строительства.

— План благоустройства города 
на 1956 год, —  заключает до
кладчик,— может быть выполнен. 
Необходимо только руководите
лям, особенно управления строи
тельства, проникнуться чувством 
ответственности перед трудящи
мися города, от горячих призы
вов и обещаний перейти к делу.

Первым в прениях выступил 
депутат т. Зак.

— Вопрос о благоустройстве 
города волнует очень многих, —  
сказал он, —  мне’ кажется, что 
"мы больше занимаемся разговора
ми о благоустройстве, чем орга
низаторской работой. Только по
этому до сих пор ни в одном 
квартале, пи в одном домоуправ
лении не созданы комиссии со
действия в благоустройстве горо
да.— Исполком принимает очень 
много хороших решений, —  про
должает %  Зак, —  но почти сов
сем не интересуется, как они 
претворяются в жизнь. В резуль
тате бесконтрольности со сторо
ны исполкома срывается строи
тельство пионерского лагеря, 
очень медленно решается вопрос 
с газификацией города. Не было 
еще случая, чтобы виновные в 
невыполнении решений несли 
персональную ответственность 
перед избирателями.

Мысль т. Зака продолжил де
путат т. Цырин.

— Слишком вольно ведут себя 
отдельные руководители, —  
сказал он, —  а исполком город
ского Совета либеральничает с 
этими товарищами, очень много 
уделяет времени уговорам и убеж
дениям, чтобы они выполнили 
тот или иной пункт решения. Эта 
норочная практика приводит к 
тому, что по отдельным вопросам 
принимается до десятка постанов
лений, а дело от этого не улуч
шается. Надо привлекать таких 
руководителей к партийной от
ветственности, освобождать их от 
работы,

Тов. Цырин критикует управле
ние строительства, 4-й район, ко
торые охотно берутся за боль
шие объемы работ, но никак не 
желают устранять недоделки. Он 
предлагает наметить ряд меро
приятий по сохранению благо
устройства города.. В частности, 
— говорит он, —  необходимо за
претить проезд по улицам города' 
большегрузным автомашинам со 
строительными материалами! (Это 
предложение находит горячую 
поддержку у присутствующих).

Депутат т. Пашков свое вы*

ступление посвятил вопросам 
благоустройства поселков.

—  Многое могли бы сделать 
в вопросах благоустройства сами 
трудящиеся города, —  говорит 
Он, —  однако руководители домо
управлений не проявляют об 
этом заботы, и считают основной 
своей задачей сбор квартпла
ты. Странную позицию занима
ют в этом вопросе и вышестоя
щие жилищно - коммунальные 
организации, присуждая в сорев
новании первые места тем, у ко
го хорошие финансовые показа
тели, но не образцовое состояние 
территорий домоуправлений.

Исполкому необходимо- решить 
и другие вопросы. В частности, 
не. решен до сих пор вопрос с ав
тотранспортом, ' связывающим 
Соцгород с поселками, со строи
тельством бани в поселке имени 
Куйбышева.

—  В газонах, —  говорит 
депутат т. Калмыков, —  часто 
можно видеть коз, коров, кур, ко
торые уничтожают зеленый на
ряд города. Давно настала пора, 
чтобы для животных (коров, коз, 
кур), за чертой города было от
ведено специальное место. До еиь 
нор исполком не может решить 
вопрос с переправой через реку, 
что способствовало бы лучшему 
отдыху трудящихся. Надо приз
вать к порядку директора филиа
ла «Оргстройпроекта» т. Верши
нина, который запретил комсо- 
иольцам произвести во шеурочное 
время проект подвесного моста 
через реку.

В городе не наведен порядок с 
расклейкой афиш и объявлений, 
не организована продажа цветоч
ных семян и рассады.

— В ближайшее время, —  за
ключает т. Калмыков, —  испол
кому необходимо решить вопрос с 
использованием внутриквар
тальных прачечных, которых в ' 
городе насчитывается около двух 
десятков, но ни одна не исполь- 
.зуется но назначению.

Заведующая детским садом 
т. Штельвина рассказала на сес
сии, что строители в течение го
да не устраняют недоделки по 
детскому саду,- а т. Басурманов 
пока только отделывается обеща
ниями.

Тов. Мудэль (начальник 4-го 
района) в с^оем выступлении 
говорил о необходимости иметь в 
городе лесопитомник. В строитель
стве его четвертый район окажет 
большую помощь.

На сессии также выступили 
тт. Муратова я Филатов.

По данному вопросу сессия 
приняла развернутое решение.

Сессия в порядке контроля за
слушала информацию т. Финенво 
о подготовке к газификации горо
да и т. Басурманова о ходе строи
тельства пионерского лагеря.



Ускорить строительство в Зверевской совхозе
Создание в нашем городе круп

ного овощеводческого и животно
водческого подсобного хозяйства 
является важнейшей и вполне ре
альной задачей.  ̂Важность ее за
ключается в том, что колхозный 
рынок из-за. отдаленности города 
от колхозов не может удовлетво
рить тросы населения в овощах, 
мясных и молочных продуктах.

Предприятия города имеют пре
красную базу для создания в сов
хозе комплекса животноводческих 
помещений, теплиц, жилья для ра
бочих, гаража. И даже больше: 
часть этих объектов уже построе
на. К  сожалении!, ввод в действие 
комплекса к цёлом затянулся.

Третий год 2-й стройрайон соо
ружает жилые дома для работни
ков совхоза, однако до сих пор и 
эксплуатацию не сдано ни одного 
квадратного метра. Совхоз не мо
жет предоставить жилплощадь 
даже кадровым рабочим, не говоря 
уже о сезонных.

Ремонт сельскохозяйственных 
машин ведется в зимнее время h i 
улице, а между тем, гараж должен 
быть сдан в эксплуатацию еще и 
прошлом году. Очень нужны сов
хозу встроенные теплицы, кормо

цех, молочный пункт и другие 
объекты.

По строительству совхоза реше
ния партийных, профсоюзных и 
хозяйственных органов начали 
приниматься с лета 1954 года. 
Их было не меньше десяти. Но 
комплекс объектов Зверевского 
совхоза так и остается недостро
енным.

Совершенно безответственно 
относится к строительству этих 
объектов управление капитально
го строительства предприятий 
(начальник т. Попович). Партком 
обязал УКС контролировать строи
тельство в Зверевском совхозе. 
На самом деле УКС затягивает его: 
не размещает своевременно зака
зы, не поставляет металл для из
готовления нестандартного обору
дования, не обеспечил строитель
ство электроматериалами.

Нрпш.ы. наконец, время УКСу 
и 2-му строительному району вы
полнить решения ГК КПСС, горис
полкома, обкома союза и парткома 
об окончании строительства объ
ектов Зверевского совхоза.

М. Крылова,
председатель группкома.

и  Д Ш Ртг
Традиционная товарищеская встреча

27 мая в областном центре ь 
спортивном зале и на летней 
физкультурной площадке со
стоялись традиционные това
рищеские соревнования волей
болистов, баскетболистов и бор
цов среди юношей и девушек 
нашего и авиационного техни
кума областного центра.

Более 70 студентов-спорт- 
еменов отстаивали честь своих 
учебных заведений. Особенно 
интересной и упорной была 
борьба волейболистов юноше
ской команды. Победителем 
вышли волейболисты топлив
ного техникума.

Не менее упорной была 
борьба за первенство команды

юношеп оаскетоолистов. В этон 
борьбе опять победили наш: 
баскетболисты.

Интересно провели игру 
команды баскетболисток. Здесь $ 
также победителями оказались 
спортсменки нашего технику
ма.

Упорной была товарищеская 
встреча по классической борь
бе. Она закончилась вничью.

Традиционные товарищеские 
встречи оказывают положи
тельное влияние на рост спор
тивного мастерства среди уча
щейся молодежи, укрепления 
дружбы, обмена опытом и в 
учебе, и в спорте.

В, Чужинов, 
студент.

Спорiшивныи
Па заводе ,\! 3 состоялся 

спортивный вечер. С докладом 
«О состоянии спортивной рабо
ты и перспективах ее разви
тия» выступил председатель
ДСО ведущего предприятия
т. Смирных. Он остановился на 
достижениях спортсменов заво
да Ш  3. Команда футболисток 
выиграла два кубка: городской 
и ведущего предприятия. По
радовала своими успехами и 
команда шахматистов, заняв
шая в четвертом командном 
первенстве ведущего предприя
тия первое место. Во время со
ревнований, посвященных 
празднику весны, волейболис-

вечер
ты завода также заняли первое 
место.

Докладчик критиковал коми
тет физкультуры завода № 3 и 
руководителей завода за неу
довлетворительное состояние 
спортивных сооружений на 
территории завода.

После доклада и выступле
ний участников спортивного 
вечера т. Смирных вручил ку
бок команде шахматистов заво
да. Затем лучшим спортсменам 
вручены грамоты и дипломы.

Агитбригада Дворца культу
ры выступила с концертом.

S. Михайлов,
электрик завода Л* 3.

Н предстоящим стрелновым 
соревнованиям

В конце июня состоятся тре 
тьи городские стрелково-стен- 
довые соревнования, в которых 
примут участие охотничьи кол
лективы и добровольные спор
тивные общества. Будет разыг
рываться кубок, который дер
жит сейчас победитель прошло
годних соревнований— ремонт
но-механический завод.

Согласно положению стрел ,■ 
оы будут проводиться по двум 
упражнениям: на траншейном

стенде с места —  10 мишеней 
одной серии на каждого стрел
ка, и на круглом стенде —  25 
мишеней одной серии на каж
дого стрелка.

По низовым спортивным и 
охотничьим коллективам комп
лектуются команды из числа 
лучших стрелков, которые бу
дут защищать честь своих 
коллективов. На ведущем пред
приятии уже начались трени
ровки стрелков.

]Ц е ж д у и а р о д й а я  жизнь

Недовольство в США внешней политикой

НЬЮ -ЙОРК. (ТАСС). В  Сое
диненных Штатах усиливаются 
требования о «переоценке» 
американской внешней полити
ки. Критика раздается уже не 
только в прогрессивных и ли
беральных кругах. В  самих 
правящих кругах усиливаются 
сомнения в целесообразности в 
нынешней международной об
становке старой политики, про
должаемой правительством. 
Растет убеждение в том, что 
эта политика, провалившаяся в 
разгар холодной войны, еще 
меньше способна разрешить 
проблемы, возникшие" после 
Женевы, и может лишь при
вести к еще более серьезным 
провалам для Соединенных 
Штатов. Даже многие из тех, 
кто наиболее горячо поддержи
вает внешнюю политику Ва
шингтона, вынуждены сейчас 
признавать, что политика «с 
позиции силы» и бряцание 
атомным оружием не запугали 
Советский Союз и не помешали 
повышению его международно
го престижа, а лишь завели 
С Ш А  на «позиции слабости», 
создав напряженность в их от
ношениях с союзниками и от
толкнув от них нейтральные 
страны.

Попытки некоторых офици
альных кругов либо замолчать 
неудачи нынешней политики 
СШ А, либо с помощью словес
ных ухищрений изобразить их 
как «победы» американской 
дипломатии не ослабили тре
бований «нового подхода» во 
внешней политике СШ А.

Вот что пишет газета «Нью- 
Йорк Уорлд Телеграмм энд 
Сан» (одна из рьяных сторон
ниц холодной войны): «Беглый 
обзор внешней политики пока
зывает, что в прошлом году Со
ветский Союз добился больших 
успехов... Правительству Эй
зенхауэра уже пора отказаться 
от этого благодушного настрое
ния... и прекратить все вздор
ные разговоры о неудачах Со
ветского Союза, ибо неудачи 
терпим мы. Довольно штопать 
старые программы и жонгли
ровать устаревшей политикой. 
Соединенным Штатам нужна 
новая политика, учитывающая 
факты».

О попытках наметить пути к 
переоценке внешней политики 
С Ш А  свидетельствует вышед
шая на днях книга директора

правительства
Русского института Колубмий- 
ского университета профессора 
Робертса: «Россия и Америка: 
опасности и перспективы» 
Предисловие к книге написал 
председатель «совета по воп
росам внешних отношений» 
Джон Макклой (нынешний пре
зидент «Чейз Мамхэттэн бэнк» 
и бывший верховный комис
сар С Ш А  в Западной Герма
нии). В  книге подведены итоги 
секретных дискуссий о совет
ско-американских отношениях, 
проводившихся в последние го
ды по инициативе «Совета по 
вопросам внешних отношений». 
В  этих дискуссиях приняли 
участие крупные финансисты, 
представители американского 
генералитета и правительст
венных учреждений Вашингто
на.

В  предисловии к книге гово
рится, что целью дискуссий бы
ло «обсудить проблемы, созда
ющие международную напря
женность, особенно касающие
ся советско-американских отно
шений, и постараться опреде
лить политику и действия, спо
собные создать условия мира».

В  предисловии утверждает
ся. что «Соединенные Штаты и 
их партнеры должны сохра
нять военную силу и бдитель
ность», но «в настоящее время 
борьба с Советской Россией 
переходит за рамки военной об
ласти — в политическую, эко
номическую и социальную об
ласти... Советское производство 
быстро растет, и мы должны 
прямо взглянуть на возмож
ность того, что через 20 лет 
коммунистическая Россия, воз
можно, бросит вызов Соеди
ненным Штатам, как первая 
промышленная страна мира». 
Отсюда, по мнению Макклоя, 
следует, ЧТО капитализм Сое
диненных Штатов не может 
больше оценивать свою борьбу 
против социализма только с 
военной точки зрения, как он 
это делал раньше, но должен 
пересмотреть свою политику 
для того, чтобы встретить «вы
зов Советского Союза» в дру
гих областях.

Автор предисловия настаи
вает на том, чтобы Соединен
ные Штаты продолжали гонку 
атомного вооружения. Однако, 
добавляет он, рано или поздно 
придется найти средство для

прекращения опасной гонки 
вооружения. Должны быть при
ложены все усилия к тому, 
чтобы найти такое решение. 
Соединенные Штаты, заявляет 
он, должны быть готовы «рас
смотреть наиболее далеко иду 
щие предложения, в том числе 
предложения о тотальном ра
зоружении — всеобщем, прину 
дительном и полном, при меж
дународном контроле и между
народной инспекции».

В  вопросе о культурном об
мене между Соединенными 
Штатами и Советским Союзом 
автор предисловия призывает 
к пересмотру нынешней обструк
ционистской политики. Он заяв
ляет, что необходимо «скорее 
поощрять, а не .отбивать охоту 
от контактов» с Советским Со
юзом и другими странами со
циализма, «Мы не должны до
пустить, чтобы спрашивали: с 
какой же стороны существует 
железный занавес?».

Как книга Робертса, так и 
предисловие Макклоя указыва
ют на известное стремление 
участников дискуссии, прове
денной «Советом по вопросам 
внешних отношений», отойти от 
грубо милитаристского подхода 
к разрешению неурегулиро
ванных международных проб
лем и пересмотреть внешнюю 
политику СШ А, препятствую
щую дальнейшему уменьшению 
международной напряженности. 
Однако они хотели бы лишь 
придать этой политике более 
умеренный тон.

Некоторые представители на
иболее трезво оценивающих со
бытия кругов С Ш А  указывают 
на то, что поверхностные пере
мены не избавят внешнюю по
литику С Ш А  от дальнейших 
поражений. «Если бы даже на
ша нынешняя внешняя полити
ка,— предупреждает известный 
американский финансист и пуб
лицист Джеймс Уорберг, — про
водилась с максимальной сдер
жанностью, тактом и приличи
ем, то она, если ее не-пересмот
реть, все же была бы совер
шенно негодной, обреченной на 
провал... Беда не в одних толь
ко пустых угрозах и блефе... 
Беда в том, что за последние 
годы американская внешняя по
литика оставалась неизменной, 
в то время как весь мир быстро 
изменялся».

КАБУЛЬСКОЕ РАДИО О 
НАПАДЕНИИ ПАКИСТАНСКИХ 

ВОЙСК НА АФГАНСКУЮ 
ПОГРАНИЧНУЮ ЗАСТАВУ

КА БУ Л . (ТАСС). Кабульское 
радио, ссылаясь на сообщение 
компетентных государственных 
органов, передало, что 20 мая 
■пакистанские солдаты напали 
на афганскую заставу Чохи- 
Сурх и прилегающую к ней 
местность, В  нападении участ
вовало два пакистанских отря
да численностью около 800 че
ловек. Пакистанские войска 
применили артиллерию, легкие 
и тяжелые пулеметы. В  воен
ных действиях участвовали два 
пакистанских истребителя.

В  результате нападения па
кистанских войск, по предвари
тельным данным, убито 3 аф
ганских жандарма и 4 местных 
жителя. Ранено четыре жан
дарма и 12 местных жителей.

Афганские части вели оборо
нительный бой и оказали упор
ное сопротивление.

По полученным сведениям, 
отмечается сосредоточение па
кистанских войск вдоль афгано
пакистанской границы.

Заместитель министра ино
странных дел Афганистана зая
вил резкий протест поверенно
му в делах Пакистана в Кабуле 
в связи с этим новым нападе
нием пакистанских войск. В  
протесте указывается, что пра
вительстве Афганистана, исхо
дя из права на защиту своей 
территории, не может не реаги

ровать на поведение Пакистана,

ПАДЕНИЕ КУРСА АКЦИЙ НА НЬЮ-ЙОРКСКОЙ БИРртЕ
НЬЮ -ЙОРК. (ТАСС). На 

бирже продолжается довольно 
резкое падение курсов акций. 
В целом с 4 мая, когда нача
лось общее понижение курсов, 
средний курс акций 30 про
мышленных компаний, исчис
ляемый Доу-Джонсом, упал с
521,05 до 473,51, т. е. на 9 
процентов.

На пресс-конференции 24 
мая в Вашингтоне министр тор
говли Уикс преуменьшал значе
ние понижения биржевых кур
сов, заявив, что изменения на 
бирже не представляют собой

надежного показателя тенден
ций в экономике.

Однако в американской эко
номической литературе широко 
распространено мнение, что 
нынешнее падение курсов ак
ций на бирже отражает наблю
дающееся сокращение произ
водства автомобилей, жилищ
ного строительства и производ
ства в некоторых других от 
раслях промышленности.

Редактор В. П . БОГАТЫРЕВ,

Дирекция объединенных заводов стройматериалов ставит 
в известность жителей поселка упомянутых заводов - о том, 
что на участке между домами 23, 22, 21, 20, 25, 38 и 
базой светлых горючих вдоль железнодорожного полотна до 
площадки строительства цементного завода будет строиться 
автодорога, и по этой причине здесь запрещается вести по
садку огородов.

Ремонтно - строительной 
„конторе управления рабочего 
снабжения срочно требуются 
инженеры, техники-строители, 
столяры, плотники, каменщи
ки.

Обращаться »  часы работы 
по адресу: 60 квартал, дом 28.

Топливному техникуму

С 1 сентября 1956 года на 
постоянную работу требуются 
преподаватели по электромеха
ническим и строительным дис
циплинам'.

Обращаться в часы работы.
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